

アクション

磐田市立青城小学校 第4学年 学年だより 令和5年5月31日

暑さに負けず、6月も元気に過ごしましょう！

校庭の木々の緑も色鮮やかになり、初夏を思わせる頃となりました。

4年生は「挨拶リーダー」として、気持ちのよい挨拶で学校全体を盛り上げよう、挨拶で上級生を支えようと日々頑張っています。朝の挨拶だけでなく授業の号令など、様々な場面で爽やかな挨拶ができるようになってきました。じめじめとした梅雨の時期ですが、4年生の挨拶で学校の雰囲気明るくしていきたいと思えます。

さて、6月からは1学期も後半に入り、読書週間や水泳の学習が始まります。落ち着いた環境の中で、より一層の充実を目指していきますので、引き続き、御支援、御協力よろしくお願ひします。

6月めあて：廊下は静かに右側を歩こう

落ち着いて生活をする事ができるように言葉掛けをしていきます。

お知らせとお願ひ



★水泳について

6月中旬にプール開きを予定しています。水着のサイズ、状態の確認をお願いいたします。また、水着、帽子、タオル、ゴーグルに記名をお願いいたします。水泳学習のある日は、朝、健康チェックを行い、学校へ連絡をしていただきます、なお、今年度は、コードモンを利用する予定です。詳細につきましては、5月23日付けで配布したお便りを御覧ください。安全な水泳学習ができますように御協力をお願いいたします。

★読書週間について

6月12日（月）～6月16日（金）は、青城小学校の読書週間です。読書の楽しさを味わわせるとともに、読書の習慣化を図ることを目的としており、活動の一環として、家族読書を行います。家族で一緒に本を読む、読み聞かせをするなど、家族読書の取り組み方は自由ですが、ぜひ御協力をお願いいたします。

★熱中症対策について

熱中症が心配される季節となりました。毎日、水筒を必ず持たせてください。体が暑さに慣れていないこの時期は熱中症が起こりやすいです。学校でも水分補給や体温調整、休養の大切さについて呼び掛けていきます。

5月26日リレー集会

どのクラスも協力して、最後まで走りきることができました。



体育係の指示で元気に
準備体操

バトンをもらって
さあ行くぞ



ゴールまではあと少し



結果発表の場面
では、お互いの
健闘を称え合
いました。

本校ホームページでも、
学校生活の様子を紹介
しています。

